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ПРОТОКОЛ № 5 
заседания Школьного Парламента — органа ученического самоуправления 

Присутствовали:  8 членов Школьного Парламента, 
9 представителей 4б класса, 
гости регионального семинара, 
зам. директора по ВР Ю.О. Белова 

Кворум имеется. Заседание правомочно принимать решения 
Избрали: председателя заседания — Валерию Горовую 

секретаря заседания — Зою Коневу 

Повестка заседания:   
1. 60 дней Президентства (Стипанюк Д. – 10ЕМ класс).
2. Отчёт о работе министерства информации и печати (Конева З. – 6ЛА класс).
3. Отчёт о работе министерства культуры (Бугаёва А. – 11им класс, Горовая В. – 9ЛА класс).
4. Инициатива четвероклассников (представители 4б класс).

СЛУШАЛИ: 
Стипанюк Д. отчитался о работе ШП за прошедшие 60 дней после выборов. 
Конева З. рассказала о работе министерства печати и информации, об образовании 

лицейского медиацентра «Атом» и его направлениях деятельности. 
Бугаёва А. и Горовая В. отметили городские творческие конкурсы, в которых наши 

лицеисты приняли участие и  заняли призовые места. Также рассказали о мероприятиях, 
проведённых министерством культуры, в лицее.  
ВЫСТУПИЛИ: 
     Болонкина Д. и Викулин Д. отметили высокий уровень проведения «Фестиваля национальных 
культур», а также большое его значение в воспитании, расширении кругозора и сплочении 
классного коллектива. 

Коряко Ф. предложил провести для обучающихся лекторий на тему: «Зачем в лицее нужна 
единая форма одежды», т.к. всё-таки ещё имеются замечания по внешнему виду некоторых 
учащихся. 

Лера Горовая предложила провести небольшой квест для гостей регионального семинара, 
посвященный Дню государственной и лицейской символики, который проводится в лицее сегодня. 
СЛУШАЛИ:  

Инициативную группу учащихся 4б класса. Ребята рассказали о системе самоуправления в 
их классе, о её «плюсах» и «минусах», о своём желании полноправно участвовать в жизни лицея и 
быть членами Школьного Парламента. Четвероклассники  предложили пересмотреть структуру 
ШП и создать младшую лигу Школьного Парламента. 
ПОСТАНОВИЛИ:   

1. Принять к сведению отчёт Президента ШП.
2. Принять к сведению отчёт Коневой З. и признать работу министерства печати и

информации удовлетворительной.



3. Принять к сведению отчёт Бугаёвой А. и Горовой В. и признать работу министерства
культуры удовлетворительной.

4. Поручить Министерству образования подготовить и провести в 3-ей четверти лекторий
для учащихся на тему «Зачем в лицее нужна единая форма одежды» , ещё раз познакомив
ребят с имеющимся в лицее Положением «О форме и внешнем виде обучающихся». После
проведения лектория подготовить отчёт.

5. Провести для гостей семинара квест, посвящённый символике государства.
6. Принять инициативу четвероклассников. Пересмотреть структуру ШП, найти возможность

полноценного участия в составе ШП учащихся начальных классов.

Председатель заседания В. Горовая 
Секретарь заседания   З. Конева 




